Mauricio Kuri, la esperanza del PAN



Alejo Sánchez Cano

□ Opine usted: opinion@elfinanciero.com.mx

oda crisis representa una oportunidad y ahora que la alianza opositora está en riesgo de quebrarse por atarse al lastre que representa el PRI de Alejandro Moreno, el PAN tiene la invaluable oportunidad de consolidarse como el partido político que aglutine al cada vez mayor número de ciudadanos que desean una alternancia en el poder.

El panismo no necesita al cada vez más reducido número de priistas adeptos a Alito; en cambio, sí requiere a esos tricolores que no están de acuerdo con sus dirigentes nacionales, así como al PRD, aunque en la realidad lo que es vital, es que cuente con un gran candidato que despierte la esperanza para recomponer el desastre que ha hecho el autollamado gobierno de la 4T en poco menos de 4 años.

Uno de los panistas más reconocido, tanto por su logros al frente del gobierno de Querétaro -y eso que solo lleva un añocomo por su visión de unidad y sus propuestas en materia de seguridad, crecimiento económico y salud, entre otras tantas que ha aplicado en esa entidad, es Mauricio Kuri, quien además plantea el escenario de que es más conveniente que el PAN vaya solo en la reconquista de la Presidencia de la República, en lugar de seguir arrastrando el descredito que representa Alejandro Moreno.

No se trata de exclusión, ni de posturas triunfalistas al medir las posibilidades reales de éxito, sino de congruencia y de pragmatismo, y esa debe ser la postura de Acción Nacional para pertrecharse con un candidato altamente competitivo que represente a esos sectores de la sociedad, como la clase media y las mujeres, que han sido vilipendiados por el presidente López Obrador.

La recomposición de fuerzas, los nuevos equilibrios políticos que se están dando en México, ante el desgaste de Morena por el estrepitoso fracaso del actual gobierno, y el resurgimiento de bastiones azules en el centro del territorio nacional, vislumbran la posibilidad de que en la elección presidencial que se avecina, la alternancia política sea real.

El PRI de Alito ha entrado en su etapa de extinción, ante el surgimiento de liderazgos opositores al interior de ese partido, como el que ocurre en el Senado, como Miguel Ángel Osorio Chong y sus pares tricolores, así como del gobernador Alfredo del Mazo, que avanza sin el yugo de Alito rumbo a la elección en la entidad mexiquense del próximo año.

El gobernador de la entidad con el padrón de electores más grande del país, teje fino con el PAN nacional y local, con la finalidad de mantener la coalición Va por México para impedir que Delfina Gómez gané la elección del próximo año.

En cualquiera de los casos, el PAN a nivel nacional ya tiene un prospecto de candidato presidencial de espolones, se trata de Mauricio Kuri y solo será cosa de que se vayan decantando las cosas a su favor, primero en el seno de Acción Nacional y luego con la sociedad en su conjunto.

Al contrastar los logros que ha tenido Kuri al frente del gobierno de Querétaro con los que se tienen a nivel federal o en entidades gobernadas por Morena, como la CDMX, Veracruz, Sonora, Zacatecas y Michoacán, por citar algunas, la diferencia es abismal.

En las encuestas que miden el nivel de aceptación y de popularidad de los gobernadores de todas las entidades, hay un nivel alto de satisfacción entre los queretanos por el jefe del Ejecutivo estatal.

Esta tendencia viene desde que era gobernador Francisco Domínguez y ahora se ha consolidado con Kuri González.

Veamos algunos datos de las acciones que se están haciendo en la actual administración de ese estado: se creó, con la más alta inversión en seguridad en la historia de Querétaro, un nuevo complejo de Seguridad que albergará a la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Para apoyar a la población afectada por la pandemia por Covid-19, se gestó el seguro de desempleo del Bajío, además de inaugurar la clínica posCovid, para pacientes cuya recuperación ha sido más lenta.

El abasto de medicamentos está asegurado en la red de salud pública que depende del gobierno estatal.

En obra pública, como en infraestructura urbana de calidad, se configura el nuevo rostro de ese estado, que desde hace ya varios años mantiene un pujante desarrollo económico y de inclusión social, diferente al que ocurre en el resto del país.

En el ramo de energía se creó la Agencia Estatal de Energía, encargada de reducir la producción de CO2 a partir de paneles solares; para el suministro de agua se trabaja en el proyecto Acueducto III.

Hay que mirar con detenimiento lo que está ocurriendo, por lo menos en los últimos 7

\$ 2 \$ \$				*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
\$ \$ \$ \$ \$ \$	*	*	\$ 10 m	***	\$0 \$0 80 80	10 10 10	ELFINANCIERO	33	12/09/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

años, en Querétaro y más ahora que la caballada del PAN está más robusta con la incorporación a ese selecto grupo de Mauricio Kuri.